

Pays : France

Périodicité : Quotidien

OJD: 223785





Date: 22 juillet 2020 Page de l'article: p.9

Page 1/1

13

LA CÔTE-SAINT-ANDRÉ

Un après-midi au jardin avec le Trio de Granada



Le Trio de Granada dans les jardins du musée Berlioz.

Le Trio de Granada s'installait dimanche après-midi 19 juillet dans le jardin du musée Hector-Berlioz pour y donner son concert "Un après-midi lyrique dans les jardins d'Espagne". La soprano, Jocelyne Lucas, était accompagnée du guitariste, Adrien Maza, et du flûtiste, Franck Masquelier. Le trio avait élaboré un programme autour des mouvements musicaux incontournables. Il interprétait magnifiquement les tonadillas d'Enrique Granados, les chansons populaires de Manuel de Falla la suite espagnole du compositeur et poète Federico Garcia Lorca, s'inspirant de tradition populaire andalouse du flamenco. Puis, le thème de l'adagio du concerto pour Aranjuez de Joaquin Rodrigo et des zarzuelas et mélodies de la fin du XIXe et début du XXe siècles. Une superbe halte dans ce voyage musical en terres méditerranéennes proposé cet été par le musée.

A noter : concert d'Imaz'Elia, dimanche 26 à 16 h 30. Entrée libre dans la limite des places disponibles.

Tous droits réservés à l'éditeur ISERE-MDI 2053319500509